

Ibagué, 28 de abril de 2025

Comunicado de prensa 658

Ibagué gozó con las emocionantes figuras del Campeonato Nacional de Trampolín

El certamen contó con la actuación de deportistas que actualmente están en el proceso olímpico, gracias a la gestión conjunta del Imdri y la Liga de Gimnasia del Tolima.

Finalizó de forma satisfactoria el Campeonato Nacional de Trampolín que se disputó en el Coliseo Mayor del Parque Deportivo, un escenario que cumplió a cabalidad con todos los estándares y normas técnicas solicitadas por la Federación Colombiana de Gimnasia.

Las competencias se desarrollaron en las modalidades de grupos de edades, niveles y senior que reunieron a cerca de 120 gimnastas de ocho departamentos y que sirvió para evaluar el nivel de cada uno de ellos para sumar en el ranking nacional.

“Las delegaciones se fueron felices por la organización; una vez más la ciudad sigue abriendo las puertas para eventos nacionales, y eso confirma que estamos dispuestos en todas las modalidades para ser sede”, dijo Carlos Parra, vocal de la Federación Colombiana de Gimnasia.

Cabe destacar que este evento fue selectivo para el Campeonato Panamericano de Trampolín a disputarse en mayo en San Salvador, y también en la categoría senior se entregaron cupos para integrar la Selección Colombia.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



“Me encanta competir, ya son muchos años en entrenamientos y competencias, haber estado en Ibagué fue interesante; tienen un coliseo que puede recibir a los mejores en esta disciplina”, manifestó Ángel Hernández, deportista Olímpico de Colombia.

El podio luego de la sumatoria de las medallas de oro en todas las competencias quedó de la siguiente manera: Antioquia fue el campeón; segundo lugar para Valle; y la presea de bronce fue para Bogotá.